



Monreal y la Propuesta para Blindar la Constitución

En el corazón de San Lázaro, en la Cámara de Diputados federal, donde las decisiones de Estado se toman entre discursos y debates encendidos, **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), defendió con firmeza la última iniciativa de reforma constitucional que busca blindar las modificaciones a la Carta Magna. Pero este no es solo un ajuste legal, es un mensaje claro: **nadie puede impugnar lo que el Constituyente decide.**

Monreal, con la serenidad que lo caracteriza, explicó a los medios que esta propuesta tiene como objetivo «reafirmar la supremacía del órgano reformador», un concepto jurídico que podría sonar abstracto, pero que en palabras simples, significa que **ni las controversias constitucionales, ni los juicios de amparo, podrán usarse para echar abajo una reforma constitucional.** Así de claro.

<https://mayacomunicacion.com.mx/monreal-y-la-propuesta-para-blindar-la-constitucion/>